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СТЕНОГРАММА ВЫСТУПЛЕНИЯ 

АДРИАНА ИБЕНСА 

23 ОКТЯБРЯ 2023 ГОДА 

(БИБЛЕЙСКИЙ ТРЕНИНГ В ОКТЯБРЕ 2023 ГОДА) 

ГНЕВ ПРОТИВ  

НАРДА 
П-р Адриан: Всем доброе утро. Вчера вечером я отправился спать, 

потому что это был такой прекрасный субботний день; я был рад 

побыть со всеми вами; и просто поблагодарил нашего Отца за это 

чудесное время совместной учёбы. И мы верим, что ангелы 

окружают нас со всех сторон и ободряют нас продолжать 

углубляться в Слово Божье, продолжать двигаться вперёд. Я 

действительно воодушевлён цитатами, которые привёл Бен о 

развитии Вести третьего Ангела в 1907 году, – о том, что её всё 

ещё не хватало, что она всё ещё нуждалась в лучшем понимании, и 

о том, что в деноминации понимание Вести третьего Ангела не 

продвинулось вперёд. Во многих местах оно, скорее, пришло в 

упадок. Видеть всё это и осознавать, что начертание зверя 

подразумевает нечто большее, чем просто воскресный день, 

означает согласиться с учением Рима. И есть много мест, где 

существует согласие, в первую очередь в отношении Троицы. 

Даже если она другого вкуса или с другой приправой. Конечно, 

учение о Троице в Риме - это доктрина бессмертия души, а к ней и 

все другие аспекты. Но, по сути, это 3 в 1. Это главное. 



Итак, сегодня я хочу вернуться к теме "Ежедневное". Также я хочу 

остановиться на некоторых моментах, связанных с Марией, 

потому что, где бы ни проповедовалось Евангелие, мы должны 

рассказывать историю о Марии и о том, как она омыла ноги 

Иисусу. И поэтому я озаглавил эту презентацию "Гнев против 

нарда" (“…Пришла женщина с алавастровым сосудом мира из 

нарда чистого, драгоценного и, разбив сосуд, возлила Ему на 

голову…” Марка 14:3 –добавлено переводчиком) Итак, надеюсь, вы 

поймёте смысл того, что я здесь говорю, и мы немного подробнее 

рассмотрим гнев, негодование, его значение, каковы его истоки и 

откуда берётся этот гнев? Так что давайте вместе преклоним 

колени. 

Дорогой Небесный Отец, мы благодарим Тебя за этот прекрасный 

день. Мы наслаждаемся осенними красками. И мы молимся, чтобы 

Твой Дух снизошёл на нас и Твои краски проявились в нашей 

жизни. Чтобы мы познали Тебя, единого истинного Бога, 

явленного в Иисусе Христе, Твоём Сыне. И мы верим, Отче, мы 

уповаем на Тебя, мы верим, что вера Иисуса проявится в нас, и мы 

преодолеем все унаследованные и культивируемые склонности, 

чтобы соответствовать образу Иисуса. Мы благодарим Тебя, Отче, 

во имя Иисуса, Аминь. 

Давайте обратимся к восьмой главе книги Даниила. Конечно, в 

Даниила 8:14 говорится о 2300 днях, а в Даниила 8:15 говорится:  

И было: когда я, Даниил, увидел это видение и искал значения 

его, … 

Он пытался понять. Как и мы все пытаемся понять, что это 

значит? 

… вот, стал предо мною как облик мужа … 



А в стихе 16 Гавриилу сказано объяснить Даниилу видение. В 

стихе 17 он приходит к нему, и что происходит с Даниилом? Он 

пал на лицо своё. Буквальное прочтение этих слов причиняет 

боль, не так ли? Когда он падает на лицо и ударяется. Он пал ниц 

и ужаснулся. И в стихе 17 говорится: 

… и сказал он мне: “знай, сын человеческий, что видение 

относится к концу времени!” 

Какое видение? О 2300 дней. Стих 18: 

… но он прикоснулся ко мне…  

Гавриил прикасается к нему и ставит его на место его, и вот текст, 

на который мы хотим обратить внимание, стих 19: 

… и сказал: “вот, я открываю тебе, что будет в последние дни 

гнева; ибо это относится к концу определённого времени. 

Я стоял в маленькой часовне Уильяма Миллера в северной части 

штата Нью-Йорк, и на его маленькой часовне [написано]: “Это 

относится к концу определённого времени”. Это там, в часовне. 

Итак, Гавриил в кратком изложении рассказывает Даниилу, что 

этот 2300-летний период можно охарактеризовать одним словом 

"гнев". “Я покажу тебе, что будет в последние дни гнева”. Как 

наступят последние дни гнева? Это интересно. Так откуда же 

взялся этот гнев? Где он начался? Итак, в книге "Как вы судите" 

есть глава, посвященная пятой главе Послания к Римлянам. 

Я просто хочу обратить на это внимание. Послание к Римлянам, 

глава пятая и стих 16. Здесь очень интересная находка. 

И дар не как суд за одного согрешившего… (Римлянам 5:16) 



Интересный контраст, не правда ли? Павел, что ты хочешь этим 

сказать? Это - не как то... О, что он говорит? 

И какие есть другие переводы? Какой современный перевод 

этого? У кого-нибудь есть современный перевод? 

Тим: 

 И результат милостивого Божьего дара сильно отличается от 

результата греха того одного человека. Ибо грех Адама привёл к 

осуждению, но свободный Божий дар приводит к тому, что мы 

оправдываемся перед Богом, даже если мы виновны во многих 

грехах. (Римлянам 5:16, NLT - Новый Буквальный Перевод) 

П-р Адриан: Грех Адама привёл к осуждению. Вопрос в том, 

откуда взялось это осуждение? Христианство учит, что грех 

Адама навлёк на него Божье осуждение; что Бог был тем, кто 

возмутился; что Он был возмущён тем, что Адам согрешил перед 

Ним и нарушил Его закон, и, следовательно, это потребовало 

смерти. Вопрос гнева лежит в основе всего этого конфликта. Но, 

как мы отмечаем в книге “Как вы судите”, по-гречески сказано: 

“ибо суд за одно преступление” (англ. … for the judgment was by 

one… - добавлено переводчиком), а слово "by (греч. Ek)" на самом 

деле означает "из/от одного", потому что суд к осуждению 

исходил от одного. Так кто же этот один? Там говорится: “… а дар 

благодати — к оправданию от многих преступлений". Кто 

предлагает дар благодати? Бог предлагает дар благодати 

бесплатно. Итак, там сказано: “… ибо суд за одно преступление – к 

осуждению (Англ. - “ибо суд был от одного к осуждению” – 

добавлено переводчиком.)” Кто это? 

Бен: Это не может быть Бог; бесплатный дар благодати исходит 

от Бога. 



П-р Адриан: Это сатана, но, точнее, Адам. Сатана через Адама. 

Итак, суд исходил от одного из них. Как это произошло? Адам, что 

случилось? “Женщина, которую Ты мне дал, чтобы она была со 

мной…” - Осуждение исходило от одного. Вот откуда берётся гнев. 

“Это не моя вина”. Но Адам на самом деле не до конца осознавал, 

насколько глубоко был заложен этот гнев, потому что, когда он 

съел плод, кто взял под контроль его разум? Сатана. 

… потому что плотские помышления суть вражда против Бога; 

ибо закону Божию не покоряются, да и не могут. (Римлянам 8:7) 

Знал ли об этом Адам? Нет. Он думал, что всё ещё любит Бога. Он 

был очень привязан к Facebook. Он знал, какие картинки можно 

размещать, а какие нет. Он не вывешивал всё своё грязное бельё. 

Он выкладывал только хорошее. Но в глубине души происходило 

что-то ещё. Можно сказать, что Адам был первым человеком, 

который использовал одно из тех приложений, которые 

используются для наложения фильтров и придания себе более 

привлекательного вида – например, Photoshop (Фотошоп). Он 

был первым, кто использовал Photoshop. Создайте правильный 

образ о себе. В книге “Ис-куп-ление” четвёртая глава озаглавлена 

"Скрытое предательство Адама", и посвящена пятой главе 

Послания к Римлянам. На странице 32 мы приводим таблицу, 

которая проходит через 5 главу послания к Римлянам, показывая, 

что осуждение исходило от Адама. Адам был тем, кто положил 

начало осуждению, обвиняя Еву и обвиняя Христа, потому что 

Христос был тем, кто пришёл к нему в сад. 

Итак, в книге Иова, глава 31, стих 33, мы читаем немного 

больше о преступлении Адама. 

Если бы я скрывал проступки мои, как человек (в других 

переводах “Адам” – добавлено переводчиком), утаивая в груди 

моей пороки мои, … (Иов 31:33) 



Что Адам прятал в груди своей? Вражду. Он скрывал это. Он 

скрывал это даже от самого себя. Он скрывает это от самого себя. 

Теперь просто проверьте, потому что, возможно, в некоторых 

переводах используется слово "человек". Потому что "Адам" также 

можно перевести как "человек". Но на иврите это "'âdâm - адам", 

если я правильно помню. Или это может относиться к Осии 6:7. 

Пророк Осия рассказывает нам, в чём заключалось беззаконие 

Адама. Осия 6:7 в Буквальном Переводе Янга. 

И они, как Адам, нарушили завет, предательски поступив против 

Меня. (Осия 6:7, YLT) 

Что такое предательство, коварство? 

Бен: Обман. 

П-р Адриан: Что пытается сделать коварный человек? 

Бен: Навредить вам? 

П-р Адриан: Пытается причинить вам вред. Суть в том, что в 

Адаме был дух зла по отношению ко Христу, о чём он не 

подозревал. Он не осознавал, что это было в нём. У него просто 

были эти чувства. Он не знал, что это вырвется наружу. Но, 

согласно Божественному Образцу, враждебность Адама 

проявилась в его сыне Каине. Что Каин сделал своему брату? Он 

убил его. Какой дух царствовал в Авеле? Дух Христа. Какой дух 

царствовал в Каине? Дух сатаны. И, конечно, естественная 

природа Адама. Мы видим, что скрытое в Адаме проявляется в его 

сыновьях. Убийство Авеля - это проявление духа Адама, 

желающего убить Христа. Но это всё ещё скрыто. Этого не 

понимают, потому что в 31-й главе Книги Иова говорится, что это 

таится в его груди, спрятано у него за пазухой. Он скрывает это. И 

если мы сравним это с тем, как Моисей сунул руку за пазуху и 



вытащил её, и вот – проказа. Потеря чувств; нежность и любовь, 

которые человек должен испытывать к Богу, исчезли. Больше нет 

чувств. Есть жизнь, но нет чувств. Больше нет любви к Спасителю. 

На странице 35 книги "Ис-куп-ление" у меня есть объяснение 

значения слова "предательство": 

H898 Bâgad: Простой корень: прикрывать (одеждой); в 

переносном смысле - действовать тайно; возможно - грабёж, 

поступать лживо (вероломно, неверно), оскорблять, преступать 

(-ник), удаляться; вероломный, неверный (человек). 

Вот что означает это слово. Вот почему Библия говорит, 

Римлянам 5:12: 

Посему, как одним человеком грех вошёл в мир, и грехом — 

смерть, так и смерть перешла во всех человеков, потому что в 

нём все согрешили. (Римлянам 5:12) 

Почему смерть вошла в мир? Потому что в разуме Адама была 

мысль о смерти в отношении Христа. Почему всё в саду начало 

умирать? Потому что Адам вибрировал на частоте смерти. Он 

даже не знал, что это было там. Он даже не осознавал. Эллен Уайт 

говорит, что, когда Иисус пришёл к нему, Адам обещал, он умолял 

Бога. Он обещал Ему вечное послушание: я обещаю повиноваться 

Тебе и делать всё, что Ты скажешь. Но он не знал, что в его сердце 

было скрытое предательство, которое хотело убить Христа. И 

опыт Адама повторяется. Израиль сказал то же самое: “Мы 

сделаем всё, что сказал Господь”. Но они ненавидели Бога: “Ты 

привёл нас в пустыню, чтобы погубить”. Почему они всё время 

думают о смерти? Потому что смерть таится у них в груди. В их 

недрах живёт предательство. Это и есть гнев. Это и есть рождение 

язычества. 



Эллен Уайт говорит, что Бог взял Адама за руку, чтобы возложить 

её на голову агнца. Почему Бог так поступает с Адамом? Почему 

Бог так поступает? Что Он пытается показать ему? Что совершил 

грех? Адам, вот что ты делаешь со Мной. Вот что ты делаешь с 

Моим Сыном. Ты хочешь убить Моего Сына. Адам такой: “Мне 

обязательно убивать этого ягнёнка?” - Он в недоумении. “Почему 

Ты заставляешь меня это делать? Почему Ты ввёл систему 

жертвоприношений?” 

Малкольм: Это похоже на обучение ребёнка помогать мыть 

посуду или спускать воду в туалете. Вы берёте его за руки и 

делаете это, потому что пытаетесь научить его тому, что ему 

нужно делать, показать ему. 

П-р Адриан: Да. Или, например, родитель берёт ремень и 

собирается отлупить ребёнка, но затем вкладывает ремень в руку 

ребёнка и говорит: “Я хочу, чтобы ты ударил меня ремнём”. 

Похоже, не так ли? Ребёнок говорит: “Ты хочешь, чтобы я ударил 

тебя ремнём?! Что?!” - “Но это то, что ты делаешь со мной, каждый 

раз, когда ты нарушаешь принципы нашего дома и не 

подчиняешься, ты бьёшь меня ремнём”. 

Бен: Это хорошая иллюстрация. 

Тим: Это меняет воспитательные роли, не так ли? 

П-р Адриан: Верно, не так ли? Это как: “Нет, я не хочу бить тебя, 

папа”.  Да, а кто-то из детей сказал бы: "Хорошо. Да. Давай!” 

Но Бог должен был показать это Адаму. И вот почему система 

жертвоприношений является зеркалом. Она должна показать 

вам, что вы делаете. Но что мы замечаем в первой главе книги 

“Как вы судите”? Психологическая проекция. Каков процесс 

психологической проекции? Это отрицание неприятных качеств в 



себе и проецирование их на других. И Бог хочет показать Адаму, 

что это то, что он пытается сделать с Его Сыном. За короткий 

промежуток времени человечество перевернуло всё с ног на 

голову и заявило: “Это то, чего Ты хочешь, это то, кто Ты есть”. 

Психологическая проекция - проецирование на Бога того, что 

было скрыто в человеке. И поэтому человек очень быстро 

извратил жертвоприношения. 

В Послании к Евреям 11:4 говорится:  

Верою Авель принёс Богу жертву лучшую, нежели Каин; ею 

получил свидетельство, что он праведен, как 

засвидетельствовал Бог о дарах его; ею он и по смерти говорит 

ещё. 

Что понял Авель благодаря жертвоприношениям? Он понял 

зеркало. Он увидел это в своём действии по закланию агнца, что 

на самом деле это было отражением его самого, и что он 

раскаивался в этом свойстве, и поэтому он получил истинный 

диагноз, и Бог свободно, без платы, дал ему лекарство. Он был 

праведен по вере. Он понял истинный смысл жертвоприношений 

и поэтому был праведен по вере. Каин не хотел никакого зеркала. 

Он разбил зеркало и отказался принести ягнёнка. Сейчас многие 

люди говорят: “Ну, вы же говорите, что Бог не хотел жертв, и 

Каин был единственным, кто не стал приносить жертву”. И, 

следовательно, вы согласны с Каином. [Мой ответ]: Иеремия 7:22: 

“… Ибо отцам вашим Я не говорил и не давал им заповеди в тот 

день, в который Я вывел их из земли Египетской, о всесожжении 

и жертве”. Но все эти вещи являются зеркалом, помогающим нам 

диагностировать нашу проблему. Вы не можете получить 

лекарство без диагноза, и для того, чтобы поставить нам 

правильный диагноз, пришлось ввести систему 

жертвоприношений. И Адам понял это правильно, и поэтому он 



вместе со своим сыном Авелем взял Божье зеркало, принял его 

таким, какое оно есть, исповедал свой грех, смирил себя, получил 

праведность по вере, и поэтому они преодолели вражду, которая 

была в них самих. Они не приписали её Богу. 

Это действительно важно, когда мы подходим к папству, когда 

мы подходим к “ежедневному”, потому что это суть проблемы. 

Когда мы видим систему жертвоприношений, приписываем ли 

мы её Богу, будто Бог убивает Своего Сына? Или мы приписываем 

её самим себе, поскольку мы хотим убить Его Сына? В этом суть 

проблемы, и в этом весь смысл пророчества о 2300 лет. Потому 

что все языческие народы, испытывая это негодование, имея в 

себе эту вражду, все они установили систему жертвоприношений, 

заключающуюся не только в убийстве животных, но и в убийстве 

людей, в убийстве детей, чтобы умилостивить Бога. Это был 

циничный способ сказать: “Мы знаем, какой Ты. Мы возлагаем всё 

это на Тебя и не собираемся приписывать это себе”. 

И поэтому везде, и Ваггонер говорит это, везде, где мы видим 

потребность в жертве, мы видим этот принцип вражды. Но 

Христос пришёл, чтобы разрушить внутренюю стену разделения 

между нами – не только эту внутреннюю стену разделения между 

человеком и человеком, но, как указывает Джоунс, внутреннюю 

стену разделения между нами и Богом, выраженную в этой 

вражде, которая существует в наших сердцах. Итак, где бы мы ни 

чувствовали дух гнева по отношению к нашим ближним, и где бы 

мы ни чувствовали эту вражду внутри себя, это - вражда ко 

Христу. “Так как вы сделали это одному из сих братьев Моих 

меньших, то сделали Мне” (Матфея 25:40). Если ты скажешь, что 

ты больше никогда не хочешь видеть этого человека, ты 

пронзишь Христа. Вы приносите его в жертву, потому что Христос 

с этим человеком. Христос никогда бы не сказал кому-либо: “Я 

больше никогда не хочу тебя видеть”, не так ли? Он бы никогда 



этого не сказал. Поэтому, если мы говорим это, мы проявляем 

этот гнев, мы проявляем эту ненависть. С тех пор как я начал 

постигать эту истину, сатана иногда внушает мне мысль: “Я 

действительно устал от этого человека”. Но Иисус говорит мне: “Я 

всё ещё даю им жизнь, потому что люблю их. В чём твоя 

проблема? Я прямо здесь. Ты не можешь видеть их каждый день, 

как Я. Тебе не приходится жить с ними и разбираться со всем 

этим мусором, как Мне. И ты уже устал от них? Я работаю с ними 

30, 40, 50, 60 лет. Я всё ещё здесь. Я не ушёл.” 

То же самое и с Церковью адвентистов седьмого дня. “Ты больше 

не хочешь общаться с этими людьми… Я должен ходить туда 

каждую субботу. Я должен слушать их проповеди, в которых они 

поклоняются ложному богу. Мне приходится с этим мириться. 

Мне приходится бывать в их больницах. Я вынужден смотреть, 

как они делают аборты. Мне приходится с этим мириться. Я не 

разочаровался в них.” 

Малкольм: И Он говорит: “И Я люблю их так же, как люблю 

Своего Сына”. 

П-р Адриан: Да. Я помню, когда я осознал, насколько широко 

распространены аборты в адвентистских больницах. И я помню, 

как смотрел это видео, на котором молодая женщина 

рассказывает, как в адвентистской больнице ей пытались сделать 

аборт (я почти уверен, что так оно и было), и она выжила. И эта 

женщина, которой сейчас за 20, говорит: “Где мужчины? Встаньте 

и защитите нас”. И я действительно глубоко это почувствовал: 

нам нужно что-то с этим делать! И я почувствовал, как в меня 

вселился дух: “Хватит! С церковью покончено, мы идём на войну”. 

И Иисус отвечает: “Правда? Просто сделай шаг назад. Я всё ещё 

здесь. Я простил их. Я не держу на них зла за это преступление. Я 

всё ещё называю их Своим народом”. И я такой: "О, вау!" Я 



чувствовал себя подобно ангелам, как сказано в книге "Отражая 

Христа", стр. 58, что они были готовы уничтожить человеческую 

расу; они были наготове. И тогда Бог говорит: “Я пошлю Своего 

Сына, и Я покажу им, что Я люблю их”. И тогда ангелы 

воскликнули: “О, вау, вау!” Тогда у меня был момент: "Вау! 

Хорошо, Господь, мы не сдадимся”. Потому что, что мы говорим? 

Лучше ли мы их? Есть ли у нас природа, которая лучше, чем у них? 

Разве у нас не такая же природа? В определённых 

обстоятельствах, в определённой ситуации разве мы не 

поступили бы точно так же? “О, только не я, Господи, только не я. 

Я бы так не поступил”. 

Мы многое видим в этом мире; например, по дороге сюда есть 

большой дом, и они устроили там грандиозное представление на 

Хэллоуин с этими огромными упырями и прочим. Они даже 

устроили небольшое кладбище у себя во дворе. И я думаю: "Что 

не так с этими людьми?" И Иисус говорит: “Они - Мои дети”. О, да. 

Верно. Да. “Адриан, ты хочешь сказать, что ты лучше их? Неужели 

ты ещё ничему у Меня не научился?” О, прости, Господи. Прости, 

прости. Я действительно пытаюсь перестать осуждать. Я 

помешан на судах. Я действительно, действительно пытаюсь 

преодолеть эту проблему. Но, по крайней мере, у меня есть 

диагноз. Теперь я могу определить это. Я чувствую, когда это 

происходит, я чувствую это. “О, о, вот я снова судья алкоголиков. 

О, Господи, помоги мне помолиться за этих людей. О, Господи, 

открой им глаза и, пожалуйста, помоги им”. Нам нужно молиться 

за этих дорогих людей. Они не ведают, что творят. “Отче, прости 

их, ибо они не ведают, что творят”. Они не понимают, что что-то 

не так. Почему вы осуждаете их? Если только вы не ищете 

праведности вне Христа? Вот почему мы осуждаем других людей. 

Мы ищем праведности вне Христа. 



Уэйн: Все, ненавидящие Меня любят смерть. Поэтому, конечно, 

Хэллоуин у нас в фаворе. 

П-р Адриан: Да. Они любят смерть. Они любят скелеты и черепа. 

Вы видели повсюду черепа, скелеты и кости? Поклонение смерти, 

богу смерти. Это поразительно! 

Итак, этот гнев, эта вражда проходит через всю историю 

человечества, и некоторые люди осознали: должен ли я отдать 

“плод чрева моего — за грех души моей”? (Михей 6:7). Весь 

принцип Авраама в том, что он принёс в жертву своего сына? И, 

как мы выяснили, как я уже писал в книге Ис-куп-ление, если вы 

читаете на Иврите, Бог сказал Аврааму: "Взойди на гору, приди и 

поклонись Мне со своим сыном". Как Авраам переворачивает это 

в “Принеси в жертву своего сына”? Мы больны на голову! Именно 

из-за этой вражды, которая существует внутри нас, мы 

неправильно понимаем то, что говорит Бог, и переворачиваем всё 

с ног на голову. Бог знал, что Авраам неправильно поймёт его, и 

именно поэтому Он использовал слова, которые Он произнёс, как 

зеркало. Это можно было истолковать двояко, но он истолковал 

это очень своеобразно. Таким образом, Бог смог извлечь из 

Авраама то, что было у него внутри, то же самое, что было в 

Адаме, то же самое, что есть во всех людях. По той же причине, по 

которой Израиль сейчас начинает войну с Хамасом, и по которой 

Хамас хотел убить всех этих людей. Всё это - ненависть к Иисусу 

Христу. Это ненависть к Сыну Божьему, проявляющаяся в 

ненависти к другим мужчинам и женщинам. Такова реальность. И 

где бы мы ни чувствовали эту ненависть, где бы мы ни 

чувствовали отчуждение, где бы мы ни думали: “Я больше не хочу 

находиться рядом с этим человеком; я просто хочу, чтобы он 

исчез из моей жизни”, - это ненависть к Иисусу Христу. 



Я не говорю, что если кто-то находится в ситуации, когда его 

избивают, оскорбляют или подвергают сексуальному насилию, 

вы должны поддерживать отношения. Это то, что происходит в 

вашем сознании. Вам следует отделиться, если вы подвергаетесь 

опасности таким образом. Но мысленно вы не должны говорить: 

“Я бы хотел, чтобы на них обрушился весь адский огонь. Я бы 

хотел, чтобы Бог сжёг их заживо. Я никогда, никогда не хочу 

видеть этого человека. Я ненавижу его”. Мы хотим избежать 

этого мыслительного процесса. Мы хотим отделиться, чтобы 

сказать: “О Господи, пожалуйста, помоги этому человеку. Они 

действительно собираются уничтожить себя. Они на пути, 

обречённом на смерть”. Это тот мыслительный процесс, который 

нам нужно иметь в своём разуме. 

Итак, обратите внимание на то, что заставляет нас осознавать 

реальность проблемы в нашем сердце. Я возвращаюсь к истории 

моего обращения в веру. Она описана в книге 

"Идентификационные войны". И те из вас, кто читал эту книгу, 

хорошо знают, как моя мама заходит в мою комнату; она велит 

мне прибраться в моей комнате, и тогда я обрушиваю на неё 

поток ругательств. “Это просто вырвалось у меня, я не знаю, 

откуда это взялось”. Конечно, я знаю, откуда это взялось. Я 

слушал Queen, AC/DC. Я слушал всю эту музыку, и всё это просто 

всплыло само собой. Дух бунтарства просто вырвался из меня, и я 

выпалил это. И если бы моя мама в тот момент обрушилась на 

меня со словами: “Как ты смеешь так со мной разговаривать?!” Я 

бы оправдал себя, потому что увидел бы в своей матери 

отражение своего образа. Но моя мама так не поступила. Бог 

вдохновил её в тот момент. Она просто печально опустила голову 

и тихо закрыла дверь. И это пронзило меня. Я не мог спрятаться 

от зеркала. Если бы она ответила мне тем же, она бы разбила 

зеркало, и я бы никогда себя не увидел. Но, смиренно принимая 



мою агрессию по отношению к ней и просто смиренно принимая 

это, я увидел в ней отражение самого себя. И я возненавидел это. 

И я отчаянно захотел изменить то, кем я был. И это привело к 

моему обращению. Я пошёл к своей маме и сказал: “Я хочу быть 

христианином. Я не хочу быть таким”. И она дала мне книгу 

"Путь ко Христу", с которой началось моё путешествие. 

Я благодарен своей замечательной маме. И что удивительно, у 

моей мамы была очень трудная жизнь. Мой дедушка бил её 

плетью. У неё были рубцы по всему телу. Когда она шла в 

адвентистскую церковь, он подходил к воротам церкви и избивал 

её, когда она пыталась войти в церковь. У моей мамы было много 

проблем, связанных с гневом. Но в тот момент она не проявила 

ничего из того. Иисус просто взял верх. И она проявила Дух 

Иисуса Христа. Это чудо. Это абсолютное чудо. И я так благодарен 

Иисусу за то, что Он сделал это для меня. Он позволил появиться 

зеркалу, и в одно мгновение я увидел себя. И в тот момент мне 

нужно было принять решение: либо ожесточить своё сердце и 

сказать: “Ну и скатертью дорога, убирайся из моей жизни”, как 

поступают многие люди. Либо увидеть себя и сказать: “Я не хочу 

быть таким. Я не хочу так обращаться со своей матерью. Я хочу 

почитать свою мать”. И это было тем решением, которое я 

принял. Мы с Кирком говорили вчера вечером о том, почему я 

принял такое решение? Я не знаю. Я просто так рад, что сделал 

это, потому что это привело меня туда, где я нахожусь сегодня. Я 

мог бы пойти в совершенно другом направлении. Я мог бы просто 

включить AC/DC и загреметь на весь дом, но я этого не сделал. 

Меня трясло, я думал: "Я не хочу быть таким". Я хочу быть 

похожим на Иисуса. Я хочу быть добрым и кротким. Этого хотела 

моя душа, и я так благодарен. Я так благодарен, что это 

произошло. 



Итак, именно благость Божья ведёт нас к покаянию. Не угрозы 

ада. Не все заявления о том, что вы будете вечно гореть в аду, и 

всё такое прочее. Всё это не приведёт вас к покаянию. Это не 

ведёт нас к покаянию. К покаянию нас ведёт благость Божья. 

И вот почему нам нужно обратиться к истории Марии из 26-й 

главы Евангелия от Матфея. Иисус сказал: "Где ни будет 

проповедано Евангелие сие в целом мире, сказано будет в память 

её и о том, что она сделала". Вот почему мы рассказываем эту 

историю. Интересно, как отреагировали ученики, когда Иисус 

сказал им, что Он скоро умрёт: “Да не случится этого с Тобой, 

Господь! Только не с Тобой! То, что Ты только что сказал, мешает 

нашим планам. У нас большие планы на Тебя. Ты будешь нашим 

Мессией. Ты позаботишься о нас, когда мы пойдём в бой и 

уничтожим римлян. Ты исцелишь нас и сделаешь всех нас 

годными. И мы сокрушим этих римлян”. Та же самая вражда к 

другому человеку - это всё равно вражда ко Христу, которая до 

сих пор проявляется. Когда Он сказал, что умрёт, была только 

одна женщина, которая сказала: “Он умрёт”. Она поверила Ему и 

именно поэтому нашла время купить это миро и принести его в 

алавастровом сосуде, потому что верила, что то, что сказал Иисус, 

было правдой. Эта женщина, которую ученики считали последней 

в списке, была единственной, кто поверил в Иисуса и действовал 

по Его слову, согласно тому, что Он сказал. И это мы видим в 26-

ой главе Евангелия от Матфея: 

Когда же Иисус был в Вифании, в доме Симона прокажённого, 

приступила к Нему женщина с алавастровым сосудом мира 

драгоценного и возливала Ему возлежащему на голову. (Матфея 

26:6-7) 

И обратите внимание, вы думаете, ученики знали, что это миро, 

из нарда чистого, драгоценного, предназначалось для царей. Оно 



было очень дорогим, как сказано в Евангелии от Иоанна, и его 

можно было продать за сколько динариев? За 300. Говорят, что 

это примерно годовая зарплата. Какова средняя годовая зарплата 

в США? 

Бен: Вероятно, 45-50 000 долларов.  

П-р Адриан: 50 000 долларов за флакон духов! В Австралии это 

обошлось бы примерно в 80 000 долларов. 80 000 австралийских 

долларов за флакон духов, и бум, всё ушло - на Иисуса. Стоил ли 

Он того? 

Бен: Да. Бесконечно! 

П-р Адриан: Вам понадобилось бы привезти от 50 до 1000 

полуприцепов, наполненных этим благовонием, чтобы хотя бы 

начать осознавать ценность Иисуса Христа. Это была лишь капля 

в океане Божьей любви, того, чего заслуживал Иисус. Поэтому, 

когда на Иисуса изливают это благовоние, разве ученики не 

должны воскликнуть: “Да, она чтит нашего Учителя, она чтит 

нашего Царя!”? Но как они отвечают? Как они реагируют. Вот это 

слово: 

Увидев это, ученики Его вознегодовали… (Матфея 26:8) 

Ух ты! То же самое слово. “Я открываю тебе, что будет в 

последние дни гнева”. 

… вознегодовали и говорили: к чему такая трата? (Матфея 26:8) 

Малкольм: О, ничего себе, какое бесчестие! 

П-р Адриан: Что они демонстрируют? Они не осознают этой 

скрытой вражды, что на самом деле они враждуют с Иисусом 

Христом. Они не знают, что это так. Они думают, что любят Его. 



“Если и все соблазнятся о Тебе, я никогда не соблазнюсь.” 

(Матфея 26:33,35). Они не знали, что внутри них существует 

вражда. Но женщина, у которой было сомнительное прошлое, 

разоблачила их как лицемеров и настоящих ненавистников 

Христа. Они были шокированы. Это то, что мы видим здесь. 

Ибо можно было бы продать это миро за большую цену и дать 

нищим. (Матфея 26:9) 

Кто выдвинул эту идею? Иуда. Потому что у него была казна. Не 

то чтобы он заботился о бедных, как сказал Иоанн, но потому что 

он был вором. “О, 300 динариев, я мог бы многое сделать на эти 

деньги. А теперь они вылиты сюда. Они потрачены впустую”. Мы 

видим, что любовь к деньгам была для Иуды важнее, чем любовь 

к Иисусу, как было доказано позже, вскоре после этого, когда он 

предал Его. Он был готов предать Иисуса за деньги, убеждая себя, 

что сможет побудить Иисуса к действию. Но в его сердце жила 

вражда против Иисуса. 

Теперь мы переходим к вести второго Ангела. Бен действительно 

очень хорошо указал на то, что послание первого, второго и 

третьего Ангелов - это оправдание по вере в истину. И, как учат 

адвентисты, второй Ангел - это сочетание первого и второго. 

Третий Ангел - это сочетание первого, второго и третьего 

Ангелов. Таким образом, весть третьего Ангела включает в себя 

первую - "убойтесь Бога". Какого Бога? Отца, у Которого есть Сын 

- воздайте Ему славу. Каков Его характер? Наступил час суда Его. 

Мы решаем, какой у Него характер. Всё это является частью вести 

первого Ангела, которая построена по принципу “И увидел я 

другого ангела, летящего посредине неба, который имел вечное 

Евангелие”. Чтобы вечное Евангелие имело место, необходимо 

правильно понимать Заветы. Но, будучи молодым адвентистским 

служителем, я испытывал трудности с вестью второго Ангела: 



“Вавилон пал”. В чём заключается наша задача как адвентистов 

седьмого дня в провозглашении, что Вавилон пал? Разоблачить 

Папу римского, разоблачить падших дочерей Вавилона. Вино 

Вавилона, святость воскресенья, бессмертие души; мы верим в 

субботу - нам нужно разоблачить эти лжеучения. Как вам такое 

оправдание по вере? Осуждение кого-то другого. 

Бен: Оправдание через осуждение. 

П-р Адриан: Оправдание через осуждение, самосохранение. “Я 

знаю правду. Я знаю все эти вещи”. И вот, я помню, как однажды 

меня внезапно осенило: "Вот Вавилон, а где ты стоишь, когда 

говоришь, что Вавилон пал?" Если вы стоите здесь [за пределами 

Вавилона], это осуждение. Если вы стоите здесь [внутри 

Вавилона], это свобода. Когда вы говорите, что Вавилон пал, 

когда вы находитесь здесь [внутри], это значит, что вы 

освободились. Вы признали, что являетесь частью этой системы. 

Вы признали, что ничем не отличаетесь от жителей Вавилона. И 

когда вы говорите, что Вавилон пал, вы обретаете свободу. Если 

вы стоите здесь [снаружи], вы думаете, что вы лучше этих людей, 

и вы просто осуждаете их. Это не оправдание верой [когда вы 

снаружи], вот оправдание верой [когда вы внутри]. Вы 

понимаете? Это действительно важно. Вам нужно признать, что 

вы ничем не лучше любого другого человека, вы ничем не лучше 

человека, который возводит на близлежащей дороге статуи 

вурдалаков для вечеринок в честь Хэллоуина и тому подобное. 

Мы ничем не лучше любого из этих людей; мы точно такие же, 

потому что в наших сердцах живёт вражда к Сыну Божьему, 

нереализованная, скрытая в нашей груди. 

В вести второго Ангела есть компонент, который действительно 

навлекает осуждение на Рим. Так как же выражение свободы, 

оправдываемое только верой, приносит осуждение Риму? Никак! 



В них нет осуждения! И когда они слышат этот призыв, это - запах 

нарда чистого. Они обоняют его. Они не имеют его. Они не 

обладают им. 

Что действительно интересно, так это то, что Иисус говорит в 

Евангелии от Иоанна 17:12, что “никто из них не погиб, кроме 

сына погибели”, - Иисус имеет в виду Иуду. Он называет Иуду 

сыном погибели. Павел во второй главе Второго Послания к 

Фессалоникийцам называет “человека греха” сыном погибели. 

Таким образом, Иуда олицетворяет римский католицизм. Эллен 

Уайт говорит в "Желании веков", что, когда Мария вылила это 

миро Ему на ноги, она пристыдила Иуду. Она разоблачила Иуду. 

Вопрос в том, пошла ли она туда, чтобы разоблачить Иуду? 

Думала ли она об Иуде? Она даже не думала о нём. Она просто 

думала об Иисусе и о том, что ей были прощены её грехи, которых 

было много. И она была полна радости и благодарности. И она 

выражала свою любовь своему Спасителю. И этим действием 

Иуда был осуждён. Другие ученики были возмущены. А эта 

женщина - намеревалась ли она упрекнуть всех этих учеников? 

Нет. Она вовсе не пыталась этого сделать. 

Малкольм: Вероятно, она только что купила масло и говорит: 

“Мне нужно найти моего хозяина”. Не имело значения, был ли Он 

просто где-нибудь под деревом или где-то ещё. 

П-р Адриан: Где бы Он ни был. Хорошо, Он здесь. Я просто тихо 

войду и сделаю всё тихо. Она не хотела, чтобы её заметили. Она 

вошла без фанфар. Она не вошла, воскликнув: “Я здесь!” Она 

просто вошла потихоньку и просто возлила миро, но она не могла 

скрыть аромат. Иуда, будучи ценителем прекрасного аромата: “О, 

вау, вау, вау, вау, вау, вау, о, Нет, нет! Оно разлито по всему полу! Я 

мог бы продать его, я мог бы заработать на этом деньги!” И вот 

эта женщина. Она возлила свою благодарность. Она была 



оправдана только по вере. И тогда она чувствует, как против неё 

поднимается волна негодования. И она думает: “О нет, всё, что я 

делаю, неправильно. Я всегда всё понимаю неправильно. 

Неважно, что я делаю, - это всегда неправильно”. Как реагирует 

Иисус? 

Но Иисус, уразумев сие, сказал им: что смущаете женщину? ... 

(Матфея 26:10) 

Он защитил её. И затем Он называет то, что она сделала: 

… она доброе дело сделала для Меня … (Матфея 26:10) 

Можете себе представить эту музыку для её слуха: “Я поступила 

правильно? То, что я сделала, было хорошо? О, замечательно!” 

Потому что она чувствует всё это осуждение, потому что 

большинство всегда право. Верно? Были только Иисус и она 

против всех остальных. Хорошо, быть с Иисусом - это всегда 

большинство; просто я подумал, что стоит обратить на это 

внимание. 

… ибо нищих всегда имеете с собою, а Меня не всегда 

имеете; возлив миро сие на тело Моё, она приготовила Меня к 

погребению; … (Матфея 26:11-12) 

“Ну, вот Иисус снова говорит о смерти. Почему Он всё время 

говорит о смерти?” 

… истинно говорю вам: где ни будет проповедано Евангелие сие 

в целом мире, сказано будет в память её и о том, что она сделала. 

(Матфея 26:13) 

Итак, скрытая вражда, скрытое предательство в учениках 

внезапно проявились, когда разлилось миро из чистого нарда. 

Если мы скажем, что ученики представляют протестантские 

церкви, а Иуда представляет Рим, то в тот момент внезапно 



обнаруживается и разоблачается Вавилон женщиной с 

интересным прошлым. И мы доказываем истинность слов Иисуса 

о том, что “первые будут последними”. Потому что все ученики 

думали, что Иуда был первым, “а последние будут первыми” - все 

они думали, что она была последней: “Мы рады, что она часть 

нашей группы, но на самом деле она не так уж важна”. Она 

становится первой. Она единственная, кто откликнулся на 

Евангелие так, как и должен откликаться человек на Евангелие. И 

она осудила Иуду и дочерей Вавилона, даже не пытаясь этого 

сделать. Она не пыталась этого сделать. Она даже не обращала на 

них внимания. Она просто была так благодарна Иисусу. Благость 

Божья привела её к покаянию, и это вызвало гнев. 

Итак, что же происходит дальше? Как реагирует Иуда? На 

обычном языке мы бы сказали, что Иуда только что получил 

пинок под зад, не так ли? Он был тем, кто спровоцировал это, и 

тогда Иисус встаёт и бросает вызов: “Нет, это хорошо; это не 

пустая трата, это хорошо”. Конечно, Он сказал это очень мягко, 

как Он всегда делает. В Евангелии от Матфея 26:14 у нас есть 

объединяющее слово “Тогда”. “Тогда” - это реакция на то, что 

только что произошло. 

Тогда один из двенадцати, называемый Иуда Искариот, пошёл к 

первосвященникам. (Матфея 26:14) 

Иуда: “Ты собираешься поставить меня в неловкое положение? Я 

приведу свой план в действие прямо сейчас”. Итак, когда Иисус 

встал на защиту этой женщины, Иисус знал, что это приведёт к 

Его смерти. Он знал это, Он знал, что собирается сделать Иуда. Он 

знал, что это должно было случиться, что это должно было 

произойти. 

Итак, как это соотносится с “силой малого рога”? Гнев. “Всё это… 

описано в наставление нам”. (1-е Коринфянам 10:11). История 



этой женщины должна быть рассказана везде, где проповедуется 

Евангелие, потому что это образец того, как проявляется гнев. 

Чтобы когда умножится грех, будет преизобиловать благодать. 

Итак, что касается 2300 лет, то мы видим, что начиная с 457 года 

до нашей эры языческие жертвоприношения происходили на 

протяжении всего этого времени. У нас есть 2300 лет. У нас есть 

“ежедневное”. Теперь давайте добавим слово "гнев", потому что 

Гавриил сказал: "Я открываю тебе, что будет в последние дни 

гнева". Но в Даниила 8:13 говорится:  

“… на сколько времени простирается это видение о ежедневной 

жертве и об опустошительном нечестии, когда святыня и 

воинство будут попираемы?” (Даниил 8:13) 

Нечестие, опустошение. Как мы говорили в нашей второй 

презентации, “ежедневное” представляет собой языческие 

жертвоприношения. Что такое языческие жертвоприношения? 

Они являются проявлением скрытой вражды в человеческом 

сердце, которая порождает желание убить Христа. Вот что такое 

“ежедневное”. Рим принимает этот принцип и втягивает его в 

опустошительное нечестие. Это тот же принцип вражды ко 

Христу, и он проявлялся вплоть до 1844 года. И именно по 

истечении этого времени заключительные сцены жизни Христа, 

как говорит Эллен Уайт, повторятся в последние дни истории 

земли. Что это событие с Марией повторится. Что женщина, 

представляющая церковь – это группа людей, на которых 

остальной мир смотрит как на ничтожных и бесполезных. Они 

проявляют эту благодать. Они проявляют эту благодарность 

Иисусу. И внезапно все церкви отступают. Они действительно 

расстроены. Они возмущены. И это возмущение у тех, кто не 

раскаивается… К счастью для 11 учеников - они раскаялись. Но 

из-за своего возмущения они были вынуждены пройти через это 



и полностью осознать тот факт, что они оставили Христа и 

бежали, потому что на самом деле не были с Ним в своих сердцах, 

не так ли? Иоанн понял это быстрее всех. И это нормально, 

потому что там, где умножается грех, начинает преизобиловать 

благодать. Как только Иоанн осознал, что бежит, он подумал: 

“Нет, нет, что я делаю? О, Господи, прости меня, мне нужно быть с 

Иисусом”. И он очень, очень быстро пришёл в себя. И он вошёл 

внутрь. Но Пётр сделал последующий шаг и, убегая, снова упал. 

Затем и он вошёл. Он начал лгать, затем начал ругаться. Он 

начинает ругаться, а потом говорит: “Я не знаю этого человека”. 

Вопрос в том, сказал ли он правду? 

Малкольм: О, да, он сказал правду. Он знал этого человека, но на 

самом деле он его не знал. 

П-р Адриан: Он думал, что знал этого человека. Он был знаком с 

этим человеком. Но он не знал этого человека близко, иначе 

никогда бы так не поступил. “Я не знаю этого человека”. 

Это опасно для всех нас. Знаем ли мы этого человека? Или это 

негодование всё ещё живёт в наших сердцах? Вот в чём вопрос. 

Есть только один способ, чтобы оно проявилось в полной мере. 

Мы все должны пройти через это суровое испытание, чтобы 

увидеть, что из этого выйдет. Но что бы ни вышло, Бог никогда 

не осудит вас. Потому что помните, как раз перед тем, как Илия 

отправился на небеса, он совершил несколько довольно 

безумных поступков, не так ли? Он призвал огонь с небес, чтобы 

сжечь людей. Призывать огонь с небес, чтобы сжечь кого-то, - это 

вражда против Иисуса Христа. Не так ли? Это скрытая вражда. И 

это проявилось в Илии. Но Иисус не осудил его. Илия всё осознал. 

Откуда мы знаем, что он осознал? Из истории об Иоанне 

Крестителе. В истории об Иоанне Крестителе говорится, что он 



послал своих учеников к Иисусу, и когда они вернулись и 

рассказали ему, Иоанн понял, что Иисус пришёл не с огнём, 

землетрясением и ветром, а с нежным и ласковым голосом, и что 

Он перевернул сердца людей не мечами и копьями, а нежным и 

ласковым голосом. Он понял, обратился и пришёл в силе духа 

Илии. Илия, должно быть, сделал то же самое. Незримая история 

проявляется в истории Иоанна Крестителя. И, следовательно, то, 

что случилось с Иоанном Крестителем, случилось и с Илией. 

Уничтожив этих людей, он осознал, что всё ещё питает вражду к 

Иисусу Христу, и исповедал этот грех, как Иоанн Креститель 

исповедал свой. Илия был вознесён на небеса на колеснице. Не 

как сверхчеловеческий пророк, а как прощённый грешник, 

помазанный миром, благодарный Богу. 

И если Илия может это сделать, то любой из нас может это 

сделать, не так ли? Нам нужно только признать эту вражду, 

которая существует внутри нас, признаться в ней и отказаться от 

неё. Разве это не прекрасно!  

Бен: Аминь. 

П-р Адриан: Вы когда-нибудь видели “ежедневное” в таком 

прекрасном виде? “Ежедневное и опустошительное нечестие”. 

Это так прекрасно! Бог не осуждает нас за то, что мы питаем 

вражду к Нему. Он просто хочет, чтобы это открылось, чтобы Он 

мог простить нас. И чтобы мы признали, что там, где грех 

умножился, стала преизобиловать благодать. 

Таким образом, опустошительное нечестие - это просто 

“ежедневное”, превращённое в гораздо более зловещую версию 

этой вражды. И весьма интересно, что на земле у нас было 

священство. У нас было видимое священство, видимый агнец. И 

там у нас было видимое богослужение. Но когда Иисус вознёсся 



на небеса, оно исчезло. Единственный способ для народа Божьего 

следовать за Христом - это мысленно следовать за Ним. 

Евангелие вошло в сознание, когда Христос вознёсся на небеса. 

Так что папству пришлось обратиться к разуму и превратить 

повседневную практику убийства животных в гораздо более 

изощрённую систему, чтобы внедрить её в сознание и 

нейтрализовать силу Евангелия. Я только что сказал о многом в 

нескольких словах! Но вы понимаете, о чём я говорю? 

Бен: Метод сатаны эволюционировал.  

П-р Адриан: Сатане пришлось адаптировать свой метод. Он 

должен был создать систему, которая бы проникла в сознание 

людей, как это сделал Христос. Он “прекратил жертву и 

приношение” (Даниил 9:27). И вот эта система выслеживала нас, 

удерживала нас и не давала нам сбежать. Но пришла женщина, 

женщина с алебастровым сосудом, которая выразила любовь к 

Иисусу таким прекрасным способом. То, что она сделала, было так 

прекрасно. У неё не было гнева. Она получила прощение грехов. У 

неё была уверенность в вечной жизни. Она была первой, кто 

вошёл в Царство Небесное начиная с того времени. Она была 

единственной, кто откликнулся на призыв Иисуса. Это такая 

прекрасная история. Я не хочу упускать этот момент из виду. Я 

хочу ещё многое сказать по этому поводу. 

Сегодня вечером я подробнее остановлюсь на “ежедневном”, 

потому что нам нужно подробнее рассмотреть этот вопрос о 

“ежедневном и опустошительном нечестии”. Но сегодня мы 

хотим подчеркнуть, что “ежедневное и опустошительное 

нечестие” - это проявления гнева, скрытого предательства, 

которое было в сердце Адама и вошло во всех нас. Это ужасно для 

всех нас - признать, что в наших сердцах живёт скрытая вражда 

ко Христу. Это очень тяжело. Для нас очень естественно 



проецировать это на других... Давайте перенесём это на Папу 

Римского. Давайте перенесём это на павшие протестантские 

церкви. Давайте перенесём это на кого-нибудь другого, как это 

сделал Адам, только не на себя. Но просто упадите в объятия 

Иисуса и скажите: “У меня злая натура. Мне так грустно, я так 

подавлен этой мыслью. Но я знаю, что Ты любишь меня. Ты 

любишь меня. Я - Твоё чадо. Ты дорожишь мной, хотя во мне есть 

это.” 

У меня такое было несколько раз. Я не могу изменить себя. Во мне 

живёт вражда к Иисусу, и это пронзает меня, потому что я люблю 

Иисуса. Я не хочу быть таким, и я должен принять тот факт, что… 

как ни странно, я должен принять тот факт, что я падший, 

грешный человек, который совершает действительно безумные 

поступки. И это действительно унизительно, не так ли? Разве Ты 

не говорил что-то о том, что слава человеческая будет повержена 

в прах? Вот что делает эта весть. Она обращает славу 

человеческую в прах. Но я смотрю на Илию. Он отправился на 

небеса в пылающей колеснице как прощённый грешник. Вы 

знаете, что это значит? Это значит, что каждый из 

присутствующих здесь может стать частью 144 000.  

Бен: Аминь. 

П-р Адриан: Вам не нужна квалификация сверхчеловеческого 

пророка. Вам просто нужно быть прощённым грешником. Вам 

просто нужно признать вражду, которая живёт внутри вас, и 

сказать: “Я верю, что Ты изменишь это. Я признаю это. Я признаю, 

что я тот, кто убивает агнца. Я признаю это в той вражде, 

которую я испытывал ко всем людям в моей прошлой жизни. Я 

признаю, что на самом деле это есть вражда по отношению к 

Иисусу Христу.” 



Эта весть становится все лучше и лучше, не так ли? Проснувшись 

сегодня утром, я спросил себя: “Господи, что я собираюсь сказать 

им сегодня?” И Он сказал мне, когда мы ехали в машине. Это, 

должно быть, привело сатану в ярость. Я сначала пишу всё, о чём 

собираюсь сказать, а потом мы просто меняем всё это. Он понятия 

не имеет, о чём мы собираемся говорить. И вдруг - бум! - мы 

сбрасываем эту бомбу! Это так потрясающе! Это так здорово! 

Но я хочу закончить это словами благодарности Иисусу за то, что 

Он взял меня, такого молодого сопляка, который ругался со своей 

матерью и совершал все эти ужасные вещи, и мою полную мусора 

жизнь. Он взял меня и показал мне эту прекрасную истину. Какое 

преимущество! Какая привилегия! Говорите о преимуществах и 

правах! Я чувствую себя привилегированным. И это должно 

изменить наше понимание “ежедневного и опустошительного 

нечестия”, не так ли? Того, что это такое на самом деле. И, братья 

и сёстры, я говорю с вами не как с кем-то, кто знал это на 

протяжении последних 50 лет. Только сегодня утром я понял, в 

чём дело. Я просто сопоставляю отдельные фрагменты и говорю: 

“Должно быть, это то, что нужно!” Так что, если всё это сходится 

воедино и всё это имеет для вас смысл, то это не из-за меня. 

Потому что не я собрал всё это воедино. Это произошло так 

внезапно: “О, смотрите, это подходит к этому, а это подходит к 

тому”. У меня часто возникала ситуация, когда я проповедовал 

перед группой людей, и из моих уст что-то исходило, а я 

находился как бы позади, сидя на диване где-то в глубине своего 

разума, просто наблюдая, как всё это происходит. Это просто 

потрясающе! Итак, если Дух Божий сошёл на вас сегодня и 

благословил вас сегодня, тогда мы должны славить нашего Отца 

через Его Единородного Сына. Будем молиться? 

Отец небесный, Твой Дух явлен. Я вижу это в глазах моих братьев 

и сестёр. Я вижу их слёзы и плачу вместе с ними. Господи, мы 



несчастны, жалки, нищи, слепы и наги. Мы исповедуем это. Мы 

признаём это. В нас нет ничего хорошего. Мы рассказываем Тебе 

обо всём этом и хотим выразить нашу благодарность Тебе. 

Потому что я верю, что я прощён. Я верю, что мне прощены все 

мои прегрешения и грехи. Я верю, что Ты прощаешь меня, Отец, 

за убийственные мысли по отношению к Твоему Сыну, о которых 

я даже не подозревал, но которые проявились в моём прошлом 

гневе и ненависти к другим мужчинам и женщинам. Благодарю за 

то, что Ты простил меня за всё это. Благодарю Тебя за то, что Ты 

простил моих братьев и сестёр. Пусть они поверят. Пусть они 

поверят, что Ты простил их. Ты не держишь на них зла. Ты просто 

хочешь донести это до них это; не осудить, а простить. Помоги 

нам принять это, чтобы святилище могло очиститься от этого 

гнева. Физическое пролитие крови является проявлением гнева. 

Пусть этого больше не будет в нас. И я благодарю Тебя во имя 

Иисуса. Аминь. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



            Гнев против нарда 

 

Это выступление было подготовлено во время 20-минутной 

поездки к месту, где я должен был выступать. Я понятия не 

имел, что буду говорить именно об этом.  

Связь ежедневного и опустошительного нечестия, 

описанная в 8-й главе Книги Даниила, с двумя 

проявлениями человеческой вражды ко Христу, и что 

именно это на самом деле означает очищение Святилища - 

очищение от вражды к кому бы то ни было. 

Человек, который указывает нам путь, - это Мария, когда 

она омыла ноги Иисуса миром из нарда чистого, 

драгоценного. Реакция на её демонстрацию оправдания по 

вере, означающую, что храм её души был оправдан, 

приведён в порядок и очищен, вызвала негодование в 

сердцах всех учеников.  

Эта вражда побудила Иуду предать Иисуса за то, что Он 

разоблачил их вражду, вступившись за Марию.  

В этой презентации так много аспектов, но я могу заверить 

вас, что это первый раз, когда я выступаю на эту тему, и 

многие из присутствующих в аудитории были тронуты до 

слёз, услышав весть об оправдании по вере. 

Будьте и вы также благословлены этой драгоценнейшей 

вестью! 


